

0197/2013/An

E, 22.6.15

An die
Frau Stadtpräsidentin
Anna-Katharina Schättiger
Neues Rathaus

24534 Neumünster

Neumünster, 22.06.2015

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

bitte setzen Sie folgende Große Anfrage auf die Tagesordnung der Ratsversammlung am 14.07.15, für die wir schriftliche und mündliche Beantwortung erbitten:

Am 08.12.2009 fasste die Ratsversammlung auf Antrag der FDP-Fraktion den Beschluss, sich um das RAL-Qualitätssiegel der "Gütegemeinschaft Mittelstandsorientierte Kommunalverwaltungen e.V." zu bewerben.

Weiter wurde die Verwaltung aufgefordert, einen detaillierten Zeit- und Maßnahmenplan aufzustellen, wie und wann das RAL-Qualitätssiegel zu erreichen ist.

1. Warum ist dieser Beschluss bis heute nicht endgültig abgearbeitet und der Beitritt zur "Gütegemeinschaft Mittelstandsorientierte Kommunalverwaltungen e.V." vollzogen worden?
2. Mit Drucksache 1026/2008/DS wurde die Verwaltung in der Sitzung des Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschusses als endgültig entscheidende Stelle am 22.08.2012 beauftragt, vorbehaltlich der Haushaltsberatungen 2013/2014, der RAL-Gütegemeinschaft frühestens zum 01.01.2013 beizutreten. Ist das geschehen? Wenn Ja, wann? Wenn Nein, was sind die Gründe dafür?
3. Gibt es über diese Drucksache hinaus weitere Informationen und/oder Initiativen der Verwaltung, dieses Projekt endgültig auf den Weg zu bringen und damit abzuschließen oder welche Gründe gibt es, dies nicht zu tun?


Reinhard Ruge
und Fraktion